

発行/町教育委員会社会教育課 ☎482-2948 (課直通)

公民館講座参加者募集します

手作りワークシヨップ
 蜜ろうと植物性のオイルを使用したりップと、お湯に入れるとシユワシユワと泡の出る発泡タイプの入浴剤を作ります。

▼日時/12月3日(土) 13時30分～14時30分

▼場所/町公民館講堂

▼講師/札幌市在住 和田里美さん(町出身)

▼対象・定員/町民の方・20人

▼材料費/2千円

▼持ち物/エプロン

※新型コロナウイルス感染症防止対策として検温、消毒、マスクの着用をお願いいたします。また、感染状況により中止する場合があります。

▼申込締切日/11月18日(金)

□申し込み・お問い合わせ/町公民館 ☎482-2340まで。



バスボム リップ

芸術鑑賞バス事業参加者募集します

「高嶋ちさ子12人のヴァイオリンソトコンサートツアー」
 ヴァイオリニスト高嶋ちさ子さんが立ち上げた、観ても、聴いても、美しく、楽しいヴァイオリン・アンサンブルを鑑賞しませんか。

▼日時/12月24日(土) 町公民館前バス出発/11時15分・開場/12時45分・開演/13時30分

▼場所/コーチャンフォー 釧路文化ホール

▼チケット料金/全席指定6千8百円

▼対象・定員/町民の方・15人

▼申込締切日/11月22日(火)

□申し込み・お問い合わせ/町公民館 ☎482-2340まで。



カヌー体験を満喫しました

癒されました 釧路川源 流カヌー体験

町公民館では、「釧路川源流カヌー体験」を10月15日に実施しました。26人が参加し、釧路川源流域ネットワークカヌーガイドの12人の皆さんの案内のもと、屈斜路から流れる釧路川源流を満喫しました。

在津さんがフィギュアスケートで北日本大会出場

10月7日～9日に2022東北・北海道フィギュアスケート選手権大会が青森県八戸市で行われ、在津咲幸さん(弟子屈中学校1年)が4年連続で出場しました。



北日本大会に出場した在津さん

地域巡回スポーツ教室参加者を募集します

▼期日・場所
 ・川湯会場/11月10日(木)川湯小学校体育館
 ・美留和会場/11月15日(火)美留和小学校体育館
 ・弟子屈会場/11月17日(木)弟子屈小学校体育館

▼時間/19時～20時30分

▼講師/スポーツ推進委員ほか

▼種目/ミニテニスほか

▼対象/町内在住の3歳～成人の方

▼参加料/無料

▼申込締切日/開催日の5日前

※参加者が少数の場合は開催しません。ご了承ください。

※新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止する場合があります。

□申し込み・問い合わせ先/町教育委員会社会教育課スポーツ係 ☎482-2948 (課直通) まで。



昨年の教室の様子

町内パークゴルフ場 今シーズンの終了!!



パークゴルフシーズンも終わりを迎えつつあり、各パークゴルフ場が次のとおり終了します。気象条件によっては、予定より早く終了することもありますので、あらかじめご了承ください。

使用期間終了後にパークゴルフ場を使用すると、芝の生育に影響を及ぼしますので、使用しないようお願いします。

場内の水道は凍結の恐れがあるため、10月末をもって閉栓していますので、ご了承ください。

施設とクローズ(終了)予定日

- ①川湯温泉パークゴルフ場 11月6日(日)
- ②川湯駅前パークゴルフ場 11月6日(日)
- ③屈斜路パークゴルフ場 11月6日(日)
- ④奥春別パークゴルフ場 11月23日(水)
- ⑤900草原パークゴルフ場 10月31日(月)(既に終了)
- ⑥釧路河川敷パークゴルフ場 11月23日(水)

あらためてお願い

- コース上は禁煙です。
- ごみは必ず持ち帰りましょう。

問い合わせ先/役場教育委員会社会教育課スポーツ係 ☎482-2948 (課直通)

路川源流部を下りました。野鳥や植物などの自然に触れ、心身ともに癒されたひとときとなりました。

第73回弟子屈町総合文化祭 展示部門を開催しました

9月29日～10月2日の4日間に渡り、摩周観光文化センターロビーにて、総合文化祭展示部門を開催しました。15団体と1個人が参加し、約930点の力作が展示され、訪れた皆さんを楽しませてくれました。



力作がずらり

生涯学習講演会を実施します

弟子屈町PTA連合会研修大会にあわせて、弟子屈町地域おこし協力隊の皆さんによる会場参加型の講演会を行います。

▼日時/11月20日(日)

●受付/9時～9時30分

●生涯学習講演会/10時～(パネルディスカッション) 弟子屈町地域おこし協力隊 川上椋輔氏ほか

●閉会/11時30分

▼会場/弟子屈中学校体育館

公民館ロビー展

令和3年度弟子屈町文化奨励賞を受賞した木綿美キルトグループさんによるキルト作品展が10月5日～30日まで町公民館ロビーで開催されました。一つひとつ丁寧に作り上げた作品115点が展示され、来館者を楽しませてくれました。



木綿美キルトグループの皆さん

児童が楽しく釣り体験

町教育委員会では、10月1日に第2回てしかが子どもクラブ「釣り体験」を実施しました。14人の児童が参加し、屈斜路湖フィッシングクラブの5人の皆さんの指導のもと、楽しく釣りを行いました。天気も良く、参加者はたくさん魚を釣り上げていました。

同事業は来年度も実施予定です。



たくさん釣れました